
 
             

ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 2019 
Si riunisce oggi 06/07/2019 alle ore 17.00 l'Assemblea Ordinaria dei 

soci dell'Associazione “Shanti Onlus–Amici delle Missionarie della Carità” 
in via S. Daniele, 1 – Trieste, sede dell'Associazione. Sono presenti i 
seguenti soci fondatori: Giorgio Kriegsch, presidente; Luciano Scarazzato, 
vicepresidente e Flavio Ceschia in qualità di segretario. 

Sono presenti altri 6 soci-sponsor che sottoscrivono l'ordine del 
giorno: il bilancio consuntivo della gestione dell'Associazione per l'anno 
2018/2019 al 06/07/2019. 

Punto primo: Il ciclone Fani a Puri. 
Purtroppo quest’anno dobbiamo iniziare con il raccontare una notizia 

che ha colpito in maniera catastrofica la città e i dintorni di Puri. Il 3 maggio 
infatti un violentissimo ciclone ha colpito tutta la zona, distruggendo in 
maniera devastante tutte le abitazioni e le coltivazione, soprattutto in 
prossimità del mare. Fortunatamente non ci sono state vittime almeno vicino 
alla scuola, che in quel periodo era chiusa a causa delle vacanze estive. Un 
vento fortissimo di più di 200 Km/h ha sradicato le strutture più deboli e la 
quasi totalità delle piante e dei palmizi. Gli anziani hanno riportato che 
nessuno di loro aveva mai testimoniato una furia distruttrice di tale portata. 

 Fortunatamente le autorità allertate avevano fatto evacuare gran parte 
della popolazione abitante nelle capanne, mentre altre mille persone hanno 
trovato rifugio all’interno della nostra scuola. Gran parte dei pannelli solari e 
dei tank dell’acqua, posizionati sui tetti, sono volati via o sono stati 
danneggiati in maniera irreparabile. Anche gran parte degli infissi e dei vetri 
sono stati spezzati. Gli alberi inoltre sono caduti abbattendo gran parte dei 
muri di recinzione e dei cancelli.  

Nel villaggio dei lebbrosi molti danni hanno subito l’ospedale e le 
strutture adibite ai lavori della cardatura e alla preparazione delle funi, 
nonché la sala per il cucito. Gli animali fortunatamente sono stati 
risparmiati, mentre sono andati persi e danneggiati i mangimi e le scorte di 
fieno. Anche l’Ashram vicino alla scuola ha subito molti danni. 
Fortunatamente le costruzioni sono ben solide e non sono state danneggiate. 

La mobilitazione per i soccorsi è subito partita e molte associazioni di 
volontariato hanno alloggiato nella nostra scuola per la distribuzione di 
viveri e medicinali alle famiglie. Tutto attorno cumuli di macerie. Ogni 
famiglia ha ricevuto subito un sacco di riso da 50 Kg. e 2.000 Rupie per le 
spese immediate. L’UNICEF e altre organizzazioni hanno sistemato tende e 
sostituito i tetti di lamiera e asbesto. Medici senza Frontiere ha fornito tutta 
l’assistenza sanitaria necessaria.  



Dopo qualche tempo Padre Baptista ha cercato di fare un quadro di 
tutti i danni subiti dalla scuola, dal villaggio dei lebbrosi e dall’Ashram. Alla 
fine da una prima valutazione i danni ammonterebbero in totale a circa 
130.000 euro.  

Con la nostra organizzazione in Europa e negli Stati Uniti, ci siamo 
subito mobilitati per sensibilizzare i nostri amici sponsor e sostenitori dei 
vari progetti e, con nostra grande gioia la risposta è stata veramente molto 
generosa. In poche settimane infatti, tra gli sponsor americani sono stati 
raccolti circa 20,000 US$ che sono subito stati inviati per coprire le prime 
spese della scuola. In Italia, Germania, Austria e Svizzera invece sono stati 
raccolti circa 15,000 euro che serviranno a riparare l’ospedale e le strutture 
danneggiate nel villaggio dei lebbrosi.  

Grazie a tutta questa generosità, la scuola ora, agli inizi di luglio, ha 
già potuto riaprire i battenti ed iniziare l’anno scolastico senza ritardo. 
Poiché molti dei bambini avevano perso gran parte del materiale scolastico e 
delle divise, abbiamo pensato di sostituirle con nuove uniformi di un color 
verde speranza. A vedere le immagini dei bambini al loro primo giorno di 
scuola, con tutta la loro gioia ed entusiasmo, si dimentica subito tutto il 
disastro accaduto, mentre un silenzioso ringraziamento nasce spontaneo dal 
cuore davanti a tanta generosità degli amici e sostenitori.  

Naturalmente ci vorrà ancora tanto lavoro per riportare tutto alle 
condizioni di prima, ma il verde delle uniformi e il sorriso contagioso dei 
bambini ci riempie il cuore di positività. Con Padre Baptist si è valutato 
anche di aiutare per un ulteriore anno supplementare tutti i nostri studenti 
che proseguono gli studi superiori e frequentano il college.  

Punto secondo: Conferma dei progetti.  
Anche per quest’anno possiamo confermare parte dei progetti 

precedenti, soprattutto quelli della scuola del villaggio dei pescatori a 
Pentakotta e le ragazze del progetto Nava Jyoti, Nuova Luce.  

a) Progetto Ex-Ragazze di Strada a Pentakotta 
Anche quest’anno molte sono le ragazze nuove che sono state accolte 

ed inserite nel progetto guidato da Sister Alice, mentre molte ragazze, 
concluso i tre anni, hanno trovato marito ed hanno potuto formarsi una 
famiglia. Alcune di loro sono già in procinto di diventare mamme.  

b) Progetto stipendi per le Maestre di Pentakotta  
Anche quest’anno provvediamo al pagamento degli stipendi delle 

maestre e degli aiutanti scolastici. Il numero degli studenti è aumentato 
notevolmente (+80 bambini) e ciò indica che anche le famiglie dei pescatori 
riconoscono finalmente l’importanza per i loro figli di ricevere un’istruzione 
che migliorerà la loro vita futura.  

c) Progetto Ex-Ragazze di Strada a Ranaghat/West Bengal 



Anche quest’anno abbiamo potuto includere il progetto di Sister 
Alisha, che sta facendo un bellissimo lavoro con le ex-ragazze di strada 
accogliendole nella Holy Child Home e dando loro un’istruzione e la 
possibilità d’imparare un mestiere. 

d) Gli ottimi risultati degli esami alla Beatrix School. 
          Già alla fine di marzo, quando si sono conclusi gli esami della decima 
classe, Padre Simon ci aveva comunicato gli ottimi risultati degli esami dei 
nostri studenti. Decisamente il punteggio migliore tra tutte le scuole di Puri. 
Sicuramente questo è un fattore che attrae l’interesse di molte famiglie che 
vorrebbero che i loro figli venissero a studiare nella nostra scuola. La 
selezione però viene fatta in modo da dare la precedenza alle famiglie del 
villaggio dei lebbrosi e di quelle famiglie indigenti che vivono nella zona, le 
quali non si potrebbero dare altrimenti un’educazione ai loro figli.  
  e) I lavori dei nuovi dormitori per i ragazzi dell’Ostello. 

Il progetto di costruire dei nuovi dormitori per i ragazzi dell’Ostello è 
stato modificato, poiché risultava alla fine troppo costoso. Così si è pensato 
di ristrutturare l’ala vecchia della scuola trasformando le aule in dormitori 
per i ragazzi. Purtroppo l’evento ciclone ci ha costretto a posporre questi 
lavori alla fine delle riparazioni della scuola. 
  f) La ricostruzione delle casette dei lebbrosi. 

Anche questo progetto continua efficacemente. In effetti le nuove 
costruzioni hanno fornito un ottimo riparo a tante famiglie del villaggio dei 
lebbrosi che hanno potuto ripararsi bene dalla violenza del ciclone. 
  g) Le mucche e la produzione del latte. 

La decisione di aumentare il numero degli animali ha aumentato la 
quantità di latte prodotto che ora, oltre ad essere distribuito a tutti i nostri 
bambini, può anche essere venduto alle famiglie che vivono nelle vicinanze.  

h) La Yoga Hour. 
Si continua con gli incontri di Yoga al mattino prima dell’inizio delle 

lezioni. Infatti alcuni insegnanti si erano lamentati del fatto di dover iniziare 
scuola mezz’ora prima, rispetto ai colleghi delle altre scuole. Fortunatamente 
alla fine con il preside e tutto il corpo insegnante, si è potuto affermare 
quanto importante sia questa esperienza per i bambini, per le loro reciproche 
relazioni, ma anche per la loro capacità di apprendimento. Quindi, grazie al 
cielo, si continua 

Punto terzo: I nuovi Lavori 
a) L’area giochi per i bambini. 
Prima della fine dell’anno scolastico Padre Baptista aveva dato spazio, 

vicino al cancello d’ingresso della scuola, a tutta un’area giochi con diverse 
strutture dove i bambini possono arrampicarsi e mettere alla prova il proprio 
equilibrio. In effetti una cosa simile già esisteva ancora ai tempi di Padre 
Mariano, però dopo, con la costruzione della nuova scuola, si era dovuto 



sacrificare quello spazio. Ora l’area è stata riconquistata con grande gioia e 
apprezzamento di tutti i bambini.  

Punto quarto: I nuovi Progetti 
a) Le nuove adozioni dei bambini tibetani. 
Dopo la bellissima esperienza dello scorso anno durante la visita a 

Leh per l’inaugurazione dell’Ostello per le bambine della scuola, quest’anno 
abbiamo deciso di aiutare la scuola, iniziando il progetto di adozione a 
distanza dei bambini e delle bambine tibetane del Ladakh. Molti dei bambini 
li abbiamo potuto conoscere personalmente e quindi siamo felicissimi di 
poter anche contribuire alla loro educazione. Tra questi ci sono anche dei 
piccoli e piccole Lama che vivono all’interno del monastero, ma ricevono 
una regolare istruzione come tutti gli altri bambini. Inizialmente eravamo 
preoccupati poiché il prezzo dell’adozione a distanza era notevolmente più 
elevato, rispetto agli altri bambini di Puri, però abbiamo deciso di far tenere 
la quota uguale per tutti gli sponsor, e di coprire, come associazione, quella 
parte rimasta scoperta.   

Punto quinto: Il Progetto di Dubri 
a) Il nuovo Progetto a Dubri con padre Joseph. 

 Anche quest’anno abbiamo deciso di aiutare l’ostello dei bambini di 
Dubri di Padre Joseph, in uno sperduto villaggio di etnia Ho. Sono 
popolazioni tribali molto povere e quindi alcuni amici di Torino e Cuneo 
hanno deciso di aiutarli sponsorizzando molti dei loro nuovi progetti per il 
miglioramento della scuola.  Tra i bambini sponsorizzati c’è anche il caso di 
una famiglia formata da 7 sorelle, di cui la più grande lavora nella cucina 
dell’ostello. Purtroppo recentemente abbiamo saputo che in una famiglia 
numerosa, durante un temporale 2 bambini che si erano rifugiati sotto un 
albero, sono stati colpiti da un fulmine che si era abbattuto proprio lì vicino. 
 Punto sesto: Le scuole per bambine nella jungla 

a) Le scuole di Udayagiri, Birikote e Sikermaha 
Anche quest’anno abbiamo continuato a sponsorizzare la scuola delle 

bambine handicappate di Udayagiri, e le due scuole per solo bambine di 
Sikermaha e Birikote (con +30 bambine). Le scuole funzionano molto bene, 
il numero delle bambine è aumentato ed è di grande aiuto per le comunità 
rurali degli Adivasi e delle altre popolazioni tribali Dalit che vivono in 
grande povertà.  

 Punto settimo: Addebito di Ebay. 
 In data 25 luglio siamo stati addebitati sull’estratto conto per un  

importo di € 194,20 con causale Ebay. Abbiamo cercato delle spiegazioni da 
parte di diversi uffici postali, ma senza riuscire a ricevere una spiegazione. A 
causa di ciò ci siamo rivolti alla Polizia Postale per fare la denuncia contro 
degli ignoti hacker che in qualche modo sono riusciti a usare il nostro conto 



per qualche misterioso acquisto. Purtroppo nulla si è potuto fare per 
recuperare tale cifra. 

 Punto ottavo: Il 5 x mille 
 Pure quest'anno abbiamo indirizzato i nostri amici alla WAF Onlus 

per il 5 per mille, in quanto la Waf opera anch'essa a Puri aiutando gli orfani 
che vivono nell’ostello della Beatrix School. 

Punto nono: I Progetti di adozione a distanza. 
Le adozioni dell'anno 2018/2019 sono aumentate a 1.127 bambini 

(+117) per effetto del nuovo progetto dell’ostello di Dubri, dei nuovi 
bambini entrati all’asilo della Beatrix School, l’aumento delle adozioni delle 
scuole di Pentakotta e Birikote e per nuovo progetto di adozione dei bambini 
tibetani.  

Esse sono così suddivise: 
Beatrix School: 675 + 44 (719) 
Pentakotta: 125+16 ex-ragazze di strada (141) 
Udayagiri: 37  
Birikote: 70 
Sikermaha: 20 
Dubri: 55 
Ranaghat: 55 
Leh: 30 
Tot. 1.127 
Quindi il totale devoluto per le adozioni a distanza è di €24.900 + €41.700 
(US$ 50.000 inviati da SFF) ai quali vanno aggiunti: 
€      800 per spese mediche delle bambine disabili U.G. 
€   1.300 per il progetto “Nava Jyoti” e stipendio maestre 
€   4.160 per diversi progetti Dubri  
€ 10.000 per la riparazione dell’ospedale e le altre costruzioni del villaggio 
dei lebbrosi dopo il ciclone 
€  5.000 per acquisto libri, uniformi e materiale scolastico della Beatrix   
School dopo il ciclone 
€16.700 (US$20.000) per le spese dei danni subiti dalla scuola.  
€ 37.960 totale parziale 
per un totale generale di € 104.560  

Punto decimo: Le Rimesse 
Per raggiungere la cifra di € 104.560 sono state effettuate le seguenti 

rimesse: 
Dagli Stati Uniti € 41.700 (equivalenti a US$ 50.000 – 10.11.2018) 
Attraverso il c/c della Shanti Onlus presso Banca Prossima: 
€  27.000 (12 febbraio 2019)  
€  19.160 (04 luglio 2019)  
Dagli Stati Uniti €  16.700 (equivalenti a US$ 20.000 – 01 giugno 2019) 



per un totale complessivo di € 104.560.- 
Punto undicesimo: Il Saldo Postale. 
In data odierna il saldo del c/c Postale è in attivo per un totale di 

€22.500 e c’è pure un saldo attivo nel conto della Banca Prossima di 
€16.800 per un totale di  €39.300 ancora disponibili e che saranno spediti 
appena le riparazioni della scuola saranno concluse e si potrà avere una 
visione migliore delle future necessità della scuola e dei bambini.  

Punto dodicesimo:  
I Ringraziamenti. 

 Desideriamo segnalare il prezioso aiuto di tanti nostri sostenitori: 
Wolfgang di Eisenstadt e Martin di Vienna; la direttrice dell’Istituto 
Alberghiero austriaco di Horn con Irene ed il corpo insegnante e tutti gli 
studenti della scuola; Anamika ed il Centro Babaji di Graz; Boris ed il 
Centro Ganesha di Vienna; Gerhard ed il Centro Yoga di St. Pölten; Valeria 
e tutti gli amici di Milano; gli amici Luca, Elena e Margrit della Svizzera 
Italiana per la loro grande generosità; tutti gli amici dei gruppi di Laura di 
Bolzano, Dario di Parma, gli amici di Brescia e Luciana della Val di Non; 
gli amici di Mariateresa di Cuneo e gli amici di Ananda; tutto il gruppo di 
Kriya Yoga di Savona e il Centro Yoga di Trofarello, Torino, Antonietta e 
famiglia; il gruppo di Ariella Sponza di Trieste; gli amici Luiji e Stefania 
con le loro associazioni “Arcaluce” e “Solar”; Giovanni e gli amici del Kriya 
Yoga Ashram di Milano; Ganapati e gli amici del Centro Yoga Studium di 
Mestre; Gayatri e gli amici del Centro Yoga Triguna di Catania; la cara 
Luciana di Padova e tutto il suo gruppo; tutti gli amici tedeschi di 
Rosenheim assieme a Ruth, Ru e Bea; gli amici americani della Shantipuri 
Friends Foundation di Encinitas, California e dell’Assisi Institute di 
Rochester NY; tutti gli amici brasiliani della Srf; senza dimenticare 
naturalmente tutta la squadra degli amici di Trieste, gli instancabili Flavio e 
Luciano, i Bhajan Sisters & Brothers, assieme al Centro Yoga Padma, 
l'Associazione Joytinat di Trieste; gli amici  dell’Associazione Jyoti di 
Trieste; l’associazione ASI di Catania e gli amici  di Udine.  

Inoltre vogliamo dare un sentito ringraziamento a tutti coloro che 
hanno ulteriormente contribuito con grande generosità alla raccolta 
straordinaria per la ricostruzione dopo il ciclone del maggio scorso. Un 
sentito ringraziamento va naturalmente anche alla nostra amica Chiara di 
Trieste che con costanza e maestria tiene aggiornati i nostri siti. Infatti è di 
fondamentale importanza comunicare tempestivamente tutte le novità della 
scuola con tante foto che ci fanno sentire tutta la missione di Puri così vicina 
al cuore. Grazie. Naturalmente moltissimi non sono stati menzionati, ma a 
tutti va la nostra più profonda gratitudine e riconoscenza per l’aiuto che ci 
consente di proseguire l’opera di Padre Mariano. Grazie per tutto l’impegno 
e l’amicizia dimostrata.   



 Alle ore 20.00 si approva l'assemblea all'unanimità e si decide di 
sospendere la riunione associativa del 2019, che viene così conclusa.  
Il Presidente            Il vice-Presidente       Il Segretario 
Giorgio Kriegsch   Luciano Scarazzato    Flavio Ceschia 
Seguono le firme di altri 6 soci                               Trieste, 6 luglio 2019. 


